



REPUBLIQUE DU CAMEROUN
Paix - Travail - Patrie
MINISTERE DE L'HABITAT ET DU DEVELOPPEMENT URBAIN
SECRETARIAT GENERAL
PROGRAMME URBAIN « CAPITALES REGIONALES »
CELLULE CENTRALE DE SUIVI



Lettre d'invitation

N° 000 10181-78

N°...../AOIR/MINHDU/C2D-CR/CCS/ADCR2//CIPM-MINHDU/CCCM-TR/ 2022 du
01 MARS 2022

Pour le contrôle et surveillance des projets d'infrastructures et équipements divers dans la ville de Bamenda dans le cadre du Programme C2D - Urbain « Capitales Régionales 2 »

A :

	Candidat	Adresse
1	Joint-Venture STUDI international/STUDI Cameroun	28, rue de Lille Zembretta , les Jardins du lac II ,les berges du lac , 1053 Tunisie -Tunise Tel : +216 70 021 000 / +216 70 021 000 Email : studi@studi.com
2	Joint-Venture BEC la routière Sarl / BAMBUIY ENGINEERING SERVICES AND TECHNIQUES	Yaoundé-Cameroun BP 13704, Tel: +237 222.223 564 Fax: +237 222.225 304 Email : beclaroutiere@yahoo.fr
3	Joint-Venture INTEGC/ Integrated Engineers Associates.	Yaoundé-Cameroun BP 11088 Ydé, Tel : +237 222 220 216 / +237 699 924 895 info@integc.cm / www.integc.cm

Messieurs, Mesdames,

1. Le Ministre de l'Habitat et du Développement Urbain (ci-après nommé "le Client") a reçu une subvention du 3ème Contrat Désendettement Développement entre la République de France et la République du Cameroun pour couvrir le coût du Programme C2D – Urbain « Capitales Régionales 2 », et entend affecter une partie du financement aux paiements relatifs au Contrat pour lequel la présente demande de proposition est émise.
2. Le Client sollicite maintenant des propositions en vue de la fourniture des services de consultants ci-après : " contrôle et surveillance des projets d'infrastructures et équipements divers dans la ville de Bamenda dans le cadre du Programme C2D - Urbain « Capitales Régionales 2 » désignés par "les Services". Pour de plus amples renseignements sur les « Services », veuillez consulter les Termes de Référence joints (Section VII).
3. Cette invitation ne peut être transférée à une autre société.
4. Un jeu complet de la présente Demande de Propositions (DDP) peut être consulté et retiré sur la présentation de la lettre de l'invitation à la Cellule Centrale de Suivi du programme C2D-Urbain « Capitales Régionales », sis derrière la DGSN à Nlongkak, Yaoundé [Tél. 222-21-91-01, Email. c2dcapitaleregionales@gmail.com].
5. La Demande de Propositions (DDP) comprend les sections suivantes :
 - Section I – Instructions aux Consultants
 - Section II - Données particulières
 - Section III-1 - Dossier administratif – Formulaires-types
 - Section III-2 - Proposition Technique – Tableaux types
 - Section IV - Proposition Financière – Tableaux types

- Section V – Critères d'éligibilité
- Section VI – Règles de l'AFD – Pratiques frauduleuses et de corruption - Responsabilité Environnementale et Sociale
- Section VII - Termes de Référence
- Section VIII - Contrat type
- Annexes.

6. Veuillez avoir l'obligeance de nous faire savoir au plus tard le 25 MARS 2022 par écrit au Ministre de l'Habitat et du Développement Urbain, ou par courriel [/c2dcapitalesregionales@gmail.com/](mailto:c2dcapitalesregionales@gmail.com) que vous avez reçu la présente lettre d'invitation et si vous soumettez une Proposition.

7. Les propositions devront parvenir au Bureau des Offres de la Commission Interne de Passation des Marché (CIPM-MINH DU) sise au 2ème étage de l'immeuble « blanc-rouge », derrière Délégation Générale à la Sureté Nationale à Yaoundé-Nlongkak, (Téléphone : 222 20 49 13), au plus tard le 14 AVR 2022 à 13h00 tel que décrit dans la Section I, IC 17.7 et IC 17.9.

8. Critères éliminatoires :

Ces critères ont pour objet d'identifier et de rejeter les offres incomplètes ou non conformes pour l'essentiel aux conditions fixées dans la demande de proposition relatives notamment à la recevabilité des pièces administratives et à la qualification technique des candidats.

Ces critères sont les suivants :

- La présence d'une information de l'offre financière dans les pièces administratives ou dans l'offre technique.
- Fausse déclaration ou pièces falsifiées ;
- Note technique inférieur à 80
- Dispositif de sécurité
 - disposer d'au moins 02 salariés permanents)
 - justifier d'au moins 03 expériences en zone à risque
 - produire une méthodologie sécuritaire présentant à minima : dispositif de veille, dispositif de gestion de crise, contrat d'assurance pour assistance et rapatriement du personnel et processus de préparation des missions

9. Des compléments d'informations peuvent être obtenues aux heures ouvrables à la Cellule Centrale de Suivi du programme C2D-Urbain « Capitales Régionales », sis derrière la DGSN à Nlongkak, Yaoundé [Tél. 222-21-91-01, Email. c2dcapitalesregionales@gmail.com].

Veuillez agréer, Mesdames, Messieurs, l'assurance de ma considération distinguée.

Copie :

- MINMAP
- CIPM-MINH DU
- CU Bamenda
- ARMP
- STADE-C2D
- AFD
- SOPECAM, pour publication
- Affichage



 LE MINISTRE DE L'HABITAT ET DU
 DEVELOPPEMENT URBAIN
 LE MINISTRE
 THE MINISTER
Célestine KETCHA COURTES



REPUBLIQUE DU CAMEROUN
Paix - Travail - Patrie
MINISTERE DE L'HABITAT ET DU DEVELOPPEMENT URBAIN
SECRETARIAT GENERAL
PROGRAMME URBAIN «CAPITALES REGIONALES»
CELLULE CENTRALE DE SUIVI



Invitation letter

N° 000 101/21

/RIIT/MINHUD/ C2D-CR/CCS/ADCR2//CIPM-MINHDU /CCCM-TR/ 2022 of
..0.1..MARS..2022

*For the control and Supervision of urban infrastructure and commercial facilities in the city of
Bamenda as part of the C2D - Urban Programme « Regional Capital 2».*

To :

	Candidat	Adresse
1	Groupement STUDI international/STUDI Cameroun	28, rue de l'île Zembretta , les Jardins du lac II ,les berges du lac , 1053 Tunise -Tunise Tel : +216 70 021 000 / +216 70 021 000 Email : studi@studi.com
2	Groupement BEC la routière Sarl / BAMBUIY ENGINEERING SERVICES AND TECHNIQUES	Yaoundé-Cameroun BP 13704, Tel: +237 222.223 564 Fax: +237 222.225 304 Email : beclaroutiere@yahoo.fr
3	Groupement INTEGC/ Integrated Engineers Associates.	Yaoundé-Cameroun BP 11088 Ydé, Tel : +237 222 220 216 / +237 699 924 895 info@integc.cm / www.integc.cm

Dear Mr. /Ms. :

1. The Minister of Housing and Urban Development "MINHDU" (here in after referred to as "the Client") has received a grant from the 3rd Debt Relief and Development contract between the Republic of France and the Republic of Cameroon to cover the cost of the C2D - Urban Program "Regional Capitals 2", and intends to allocate a portion of the funding to payments relating to the Contract for which this Request for Proposal is issued.
2. The Client is now seeking proposals for the provision of the following consulting services "For the control and Supervision of infrastructure and commercial facilities in the city of Bamenda as part of the C2D - Urban Programme « Regional Capital 2»". here in after referred to as the "Services". For further information on the Services, please refer to the attached Terms of Reference (Section VII).
3. This invitation cannot be transferred to any other consultant. .
4. A complete set of this Request for Proposals (RFP) can be viewed and withdrawn upon presentation of an invitation letter at the Center Coordination Unit of the C2D-Urban Program "Regional Capitals", located behind the DGSN in Nlongkak, Yaoundé [Tel. 222-21-91-01, Email. c2dcapitalesregionales@gmail.com].
5. The RFP includes the following documents:
 - Section I- Instructions to Consultants;
 - Section II - Data Sheet;
 - Section III -1 Administrative Proposal - Standard Forms;
 - Section III -2 Technical Proposal - Standard Forms;
 - Section IV - Financial Proposal - Standard Forms;

- Section V-Eligibility criteria;
- Section VI-AFD's Policy – Corrupt and fraudulent practices - Social and Environmental Responsibility;
- Section VII - Terms of Reference;
- Section VIII - Standard Forms of Contract.
- Appendices

6. Kindly let us know by...25 MARS 2022 in writing to the Minister of Housing and Urban Development, or by email [c2dcapitalesregionales@gmail.com] that you have received the Letter of Invitation and whether you intend to submit a proposal.

7. Proposals must reach the Procurement Committee of the Ministry of Housing and Urban Development (CIPM-MINH DU) [Tel. 222 20 49 13], located behind the DGSN in Nlongkak-Yaoundé no later than 11.4 AVR 2022 at 01:00pm as prescribed in section I, ITC 17.7 and ITC 17.9

8. Eliminary criteria :

The purpose of these criteria is to identify and reject incomplete tenders or tenders that do not substantially comply with the conditions laid down in the request for proposal, particularly as regards the admissibility of administrative documents and the technical qualifications of the candidates.

These criteria are as follows:

- The presence of information on the financial offer in the administrative documents or in the technical offer.
- False declaration or falsified documents;
- Technical score below 80
- Security disposition:
 - have at least 02 permanent employees)
 - have at least 3 years of experience in a risk zone
 - Produce a security methodology presenting at least: monitoring system, crisis management system, insurance contract for assistance and repatriation of personnel and mission preparation process.

9. Additional information can be obtained during working hours from the Central Coordination Unit of the C2D-Urban Program "Regional Capitals", located behind the DGSN in Nlongkak, Yaoundé [Tel. 222-21-91-01, Email. c2dcapitalesregionales@gmail.com].

Yours sincerely.

Copy :

- MINMAP
- CIPM-MINH DU
- DAG-SPM
- ARMP
- City Council of Bamenda
- STADE-C2D
- AFD
- SOPECAM, for publication
- Notice Boards.

